



## **NOTA DE PRENSA**

Oficina General de Comunicaciones

## SUNARP MOYOBAMBA PARTICIPÓ DE MEGA CAMPAÑA SOBRE DERECHOS DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD



El pasado 31 de octubre, la Superintendencia Nacional de los Registros Públicos, a través de la Zona Registral N° III – Sede Moyobamba, participó de la Mega Campaña "Defendiendo los Derechos de las Personas con Discapacidad", organizado por la Dirección Distrital de Defensa Pública y Acceso a la Justicia de la región San Martín.

La campaña se realizó en el frontis de la oficina de la Defensa Pública, en la provincia de Moyobamba, donde los especialistas de la Sunarp brindaron información y orientación a los ciudadanos que se hicieron presente en la mencionada actividad. Los abogados de inclusión registral tuvieron especial atención con la población que presentaba algún tipo de discapacidad. A ellos se les proporcionó información sobre los procesos a seguir para organizar y formalizar asociaciones, empresas, entre otros temas.

El viceministro de los Derechos Humanos y de Acceso a la justicia, Daniel Sánchez Vásquez, fue el encargado de inaugurar la mega campaña, acompañado del jefe nacional de la Defensa Pública, César Cárdenas Lizarbe y de los jefes de las distintas instituciones públicas descentralizadas, entre ellos el jefe de la Zona Registral N° III – Sede Moyobamba, Alberto Urueta Mercié.

De esta manera, la Sunarp cumple su rol social con los sectores más vulnerables del país, brindándoles toda la información necesaria sobre los procesos registrales con el objetivo de que protejan lo que tanto les costó obtener en sus vidas.

Moyobamba, 2 de noviembre de 2018

OFICINA GENERAL DE COMUNICACIONES - SUNARP